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☆青少年育成標語☆ 
  
今年度も、「佐賀市青少年健全育成に関する標語」の募集が行われ、勧興小学校からも多くの

標語を応募しました。 

勧興校区青少年健全育成会の方々による厳正な審査の結果、勧興小学校から次の５点が選出
されましたので、紹介いたします。※敬称略 
  

４年 江口双六     「あそぼうよ なかまはずれは いけないよ」 
５年 古川結羅     「大丈夫 一人じゃないよ 仲間の和」 
５年 後藤直       「わるいこと 自分で気づける かっこよさ」 
６年 千代延優李   「話してね そばにいるから いつだって」 
６年 田原虎太郎   「考えよう 人のために できること」 

 
 どの標語も、実際に生活を送る中で標語の意味をみんなが意識することで、「生きた標語」となり
ます。この標語を考えた子どもたちだけでなく、どの子にも標語の意味や大切さを意識した生活を送
ってくれることを期待しています。 

 
☆今年も神前で「浦安の舞」を奉納☆ 

１０月１３日(日)、佐嘉神社の「神幸祭」で本校 5・６年生の１２名が舞を奉納しました。 
この「神幸祭」は、佐嘉神社創建９０年の歴史で初めて神輿が佐賀の街をめぐった昨年に続き、

今年も地域の安全と平和を願う神事として行われました。昨年は５名の５年生が参加しましたが、今
年は倍以上の１２名が参加しました。 
５月中旬に勧興校区子ども会から募集があったあと、「奉納の舞ボランティア」に応募した１２名

の子どもたちは、公民館で佐嘉神社の巫女の方々に教えていただき
ながら、何度も練習を重ねて本番の日を迎えました。白の上衣に朱の
袴という巫女装束に身を包み、神前で出番を待つ表情は、凛としてと
ても素晴らしかったです。昨年に引き続き参加した子どもも多く、休憩

時には、リラックスした笑顔も見られました。 
この神幸祭は佐嘉神社創建１００年を見据えて、来年度以降も行

われる予定とのことです。来年もさらに多くの子どもたちが応募し、こ
の貴重な経験をしてくれることを期待しています。 
 

☆ウィントスくんがやってきました☆ 
 １０月１８日(金)の朝、サガン鳥栖からマスコットキャラクターのウィントス君と
「Mr．サガン」こと高橋義希さんが、勧興小学校にあいさつ運動に来てください
ました。ウィントス君を見つけた子どもたちは「うわぁ～」と歓声を上げながら、小
走りで校門をくぐってきました。子どもたちや学校職員はもちろん、通勤途中の
方々も足を止め、ウィントスくんや高橋義希さんを見て行かれていました。 

 子どもたちにとっては、運動会前のちょっとしたご褒美になったようです。 
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 ＜１１月の行事予定＞ 
１日（金） いじめ・いのちを考える日 県下一斉家族でホッとタイム  

３日（日） 祝文化の日 

４日（月） 振替休日 

５日（火） ひびきあいタイム週間（～８日） 佐賀市教育委員会学校訪問 

６日（水） フッ化物洗口  

 ７日（木） 勧興体操  

８日（金） １年親子活動・給食試食会 就学時検診 ※１～３年給食後下校 

９日（土） 少年の主張勧興校区の集い(５・６年代表者出場) 

１０日（日） 勧興校区運動会（雨天時は１７日に延期） 

１１日（月） クラブ活動  

１２日（火） 児童集会（掲示・放送） 

１３日（水） フッ化物洗口 

１４日（木） はと活動 スクールカウンセラー来校日（AM） 

１８日（月） クラブ活動 ※６年写真撮影  ５・６年マナー給食 

２２日（金） 読書ボランティア 

２３日（土） 祝勤労感謝の日 

２４日（日） 創立１５０周年記念式典 勧興まつり おにぎり弁当 

２５日（月） 振替休日 

２６日（火） 教育実習（～１２月２３日まで） 地震・火災避難訓練（５校時） 

２７日（水） 佐賀市定期監査 避難訓練（休み時間） 

２８日（木） 勧興体操  

 
☆子どもたちへの温かい声援や拍手 ありがとうございました☆ 

 
 子どもたちの日々の頑張りが天気の神様に届いたのか、前
日までの雨と打って変わって晴天に恵まれた 10月 20日
の運動会。朝早くから来校いただき、様々な競技に一生懸命
取り組む子どもたちに、温かい声援や大きな拍手をいただ

き、ありがとうございました。 
 「学校単独開催」を決めたとき、子どもたちがどんな反応を
示すのだろうかと考えていました。運動会に向けた代表委員
会が行われた際に、「家族だけでなく、地域のみなさんと一
緒に出来る競技がしたい」との意見が子どもたちから提案       【伝統の勧興体操】 
されて、それが決定事項になったと聞いたときには、「大人が思っている以上に、子どもたちは地域と
の結びつきを大切にしたいと考えているんだ」と感じました。5年生の借り物競争やプログラム最後
の大玉送りに、快く参加していただき、ありがとうございました。特に最後の大玉送りでは、子どもた
ちはもちろん、家族の皆様、地域の皆様が、みんな笑顔で参加してくださっている様子に、こちらの気
持ちまで温かくなりました。本当にありがとうございました。 
 １１月２４日は、いよいよ創立１５０周年記念式典と勧興まつりを行います。運動会同様、そこに集う

みなさんにとって思い出深い日にしたいと思っております。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。  


